

En el marco de la permanente estrategia de coordinación que ha mantenido el Ministerio de Educación con las comunidades educativas, el seremi (s) de Educación Julio Aravena visitó este viernes el Instituto Superior de Comercio Alberto Blest Gana de Viña del Mar, que se prepara para recibir anticipadamente a sus más de 570 alumnos el próximo lunes 28 de febrero.

Anuncio Patrocinado



En la oportunidad el seremi (s) conversó con integrantes del equipo directivo del establecimiento, quienes relataron cómo se han preparado para esta vuelta a clases que se realizará con nuevos protocolos y con más de un 91% de los estudiantes de la región vacunados.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Para nosotros es muy gratificante ver cómo las comunidades educativas se están preparando para este retorno a clases, ver cómo llevan a cabo los protocolos, cómo han revisado los sectores del establecimiento y cómo han cuidado los resguardos pertinentes para los alumnos”, comentó el seremi (s), destacando que la comunidad ya tuvo una exitosa experiencia de retorno el año pasado, la que busca replicar este año con las nuevas medidas sanitarias informadas por Minsal y Mineduc.

El seremi (s) destacó la importancia de “reconocer el trabajo que ha realizado la directora y los profesores para dar la mayor seguridad a nuestros estudiantes” y agregó que “es muy importante la presencialidad en clases de nuestros alumnos. Sabemos y reiteramos que las escuelas son espacios seguros y hoy podemos dar conocimiento sobre lo que están haciendo los establecimientos”.

Los nuevos protocolos para la educación escolar -disponibles en www.sigamosaprendiendo.mineduc.cl-, instruyen el uso de mascarillas permanente tanto para estudiantes como para profesores, la ventilación constante de los espacios -idealmente

ventilación cruzada en aquellos lugares en que las condiciones climáticas lo permitan-, y mantener el distanciamiento físico en la medida de lo posible. De la misma forma, establecen lineamientos claros de cómo debe proceder el establecimiento en caso de presentarse uno o más casos positivos para Covid-19.

Jeannette Norambuena, Directora del Instituto Superior de Comercio Alberto Blest Gana de Viña del Mar señaló que “como establecimiento educacional, ya desde los años anteriores bajo el contexto de pandemia, hemos venido preparándonos y fortaleciendo el sistema de protocolos y la aplicación de las normativas, por lo tanto hemos respondido a los lineamientos y adecuarnos al nuevo protocolo. Nuestros docentes, educadores y asistentes de la educación están en conocimiento de esto y lo hemos difundido también a nuestras familias para que también puedan tener la confianza, la seguridad y la certeza de que este es un espacio que los va a acoger y los vamos a cuidar. Somos un establecimiento amplio que tiene una matrícula de más de 570 de estudiantes y el 88% de ellos están vacunados, lo que nos aporta mayor tranquilidad y seguridad, mientras que los educadores tienen ya el 99% de sus vacunas”.

Héctor Ubal, docente y jefe de la especialidad de Administración, señaló que “estamos ansiosos de recibir a nuestros estudiantes y hemos terminado varias reuniones donde hemos actualizado nuestros protocolos de acceso para poder garantizar que todos los chicos y la comunidad se sienta tranquila de ingresar al establecimiento y comenzar este año escolar. Sabemos lo importante que es la presencialidad y que los aprendizajes de los estudiantes van acompañados del vínculo entre ellos mismos y la comunidad. Por muy buena que sea la tecnología que facilita la comunicación, es fundamental la presencialidad ya que genera mejores aprendizajes, mejora el vínculo del profesor y el estudiante, también el compañerismo que cambió y el retorno permitirá el reencuentro para mejorar el aprendizaje”.

Trabajo conjunto entre la Seremi de Salud y Educación

El seremi de Salud, Georg Hübner, indicó que “en vista de la pandemia por Covid 19 que estamos viviendo, queremos dar la seguridad a los padres de que estamos trabajando coordinadamente con la Seremi de Educación para garantizar un retorno seguro a clases. Al

Revisan preparativos de los colegios para la vuelta a clases

respecto, el Ministerio de Educación ha emitido un protocolo de medidas sanitarias para los establecimientos educacionales en el cual se refuerzan las medidas preventivas como: el uso obligatorio de mascarilla, salvo fundamentadas excepciones; la ventilación permanente y la demarcación de espacios para respetar la distancia mínima de 1 metro en lugares de espera, servicios higiénicos y casinos, entre otros. Por otro lado, se está difundiendo un Protocolo para el Transporte Escolar con medidas de limpieza, desinfección y operación de transporte escolar en situación de pandemia Covid-19, que fue elaborado en conjunto por los Ministerios de Educación, Salud y Transporte.



Revisan preparativos de los colegios para la vuelta a clases



y tú, ¿qué opinas?